

Sehr geehrte Eltern und Erziehungsberechtigte,

vielen Dank für Ihre Unterstützung in den letzten Wochen. Danke auch für Ihre Geduld bei den sich ständig ändernden Corona-Vorgaben, bei den Serverüberlastungen und den unterschiedlichsten anderen Hürden bei den Gurgeltests.

Die dreiwöchige Sicherheitsphase endet diese Woche. In Wien gilt ab Montag, dem 27.09.2021, Risikostufe 2.

Folgende Änderungen sind wesentlich:

Die Wiener Gesundheitsbehörde sowie die Bildungsdirektion für Wien empfehlen SchülerInnen und Personal weiterhin an den regelmäßigen Testungen teilzunehmen, nicht vollständig geimpfte Personen sind zum Testen verpflichtet.

Alle SchülerInnen haben weiterhin die Möglichkeit ihre Impfzertifikate den KlassenvorständInnen vorzulegen. Geschieht dies nicht, sind sie zum Testen verpflichtet.

Der Testrhythmus (PCR und Antigentestungen) an der Schule ändert sich nur für Freitag:

	Montag	Dienstag	Mittwoch	Donnerstag	Freitag
Zu Hause in der Früh vor dem Zähneputzen (oder auch schon am Vorabend)	Gurgeln mit dem Testkit von Freitag		Gurgeln mit dem Testkit von Dienstag		
Vor 08:00 beim Betreten der Schule	Abgabe der Gurgelprobe (PCR-Testkit von Freitag)		Abgabe der Gurgelprobe (PCR-Testkit von Dienstag)		
In der ersten Schulstunde	Ausführen eines Antigentests	Kontrolle des PCR-Ergebnisses von Montag		Kontrolle des PCR-Ergebnisses von Mittwoch	
		Erhalt eines PCR-Testkits für Mittwoch			Erhalt eines PCR-Testkits für Montag

Externe Zertifikate von befugten Stellen werden anerkannt, auch "Alles gurgelt" von zu Hause aus, wenn bei der Testung ein Identitätsnachweis erfolgt ist. Für die Schule gilt weiterhin PCR-Test ist 72Stunden gültig, Antigentest ist 48 Stunden gültig. Selbsttests zu Hause sind nicht gültig!

SchülerInnen und Lehr-/Verwaltungspersonal tragen weiterhin MNS im Schulgebäude unabhängig von ihrem Impfstatus, in den Klassenräumen ist das nicht vorgeschrieben.

Für Kontaktpersonen zu einem positiven Fall (K1/K2) gelten nach den Richtlinien der Gesundheitsbehörde das Tragen des MNS (ab 14 Jahren FFP2) auch in den Klassenräumen.

Wir ersuchen Sie weiterhin nur mit Termin in die Schule zu kommen, dabei ist die Einhaltung der 3G-Regel und MNS erforderlich. Im Eingangsbereich liegt eine Liste zur Registrierung auf.

Ich wünsche Ihnen ein schönes, sonniges Wochenende, bleiben Sie gesund!

Mit freundlichen Grüßen,

Sibylle Spann-Birk